



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Wochenmarkt in Seebruck erfolgreich gestartet

Seebruck, den 28. März 2023 – Nach der Winterpause ist der Wochenmarkt in die neue Saison gestartet. Viele kulinarische Stände sind wieder dabei. Neu ist allerdings der Standort. Zukünftig können Marktbesucher jeden Donnerstag regionale Produkte am Parkplatz Graben (Haushoferstraße /Traunsteiner Straße) kaufen.

Die Vorfreude war groß, nun findet der Wochenmarkt in Seebruck endlich wieder statt. Regelmäßige Besucher werden es schnell merken, es gibt einige neue Verkaufsstände auf dem wöchentlichen Markt in Seebruck. So können zukünftig neben Fisch-, Fleisch- und Milchprodukten zum Beispiel auch hochwertige Lederwaren erstanden werden. Knackiges Gemüse und duftende Backwaren dürfen genau so wenig fehlen, wie Käse- und Nudelspezialitäten.

„Ich freue mich, dass der Markt wieder zu uns in die Gemeinde kommt“, so Bürgermeister Martin Bartlweber. „Den Standortwechsel haben wir auf Wunsch der Marktler durchgeführt, da die Stände am Parkplatz Graben besser sichtbar sind. Jetzt ist es natürlich wichtig, dass viele diesen Markt nutzen, damit wir dieses Angebot auch langfristig aufrechterhalten können.“

Der Markt findet immer donnerstags statt, 07:30 Uhr bis 12:30 Uhr am Parkplatz Graben in Seebruck.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20